



[Appel à souscription](#)

[Comment mieux consulter le site](#)

[Abonnement à La Lettre](#)

[Agenda des mobilisations](#)

Bonjour à toutes et à tous.

Voici la lettre d'information N° 17 de "La Fédération" du 16 novembre 2009. Elle recense notamment les derniers articles publiés (lafederation.org).



La responsabilité de réussir notre rassemblement, pour ouvrir une autre voie à Gauche ! [Lire...](#)

Il n'y a pas de plus grande nécessité que de réussir le rassemblement d'une gauche offrant une alternative de transformation sociale et écologique. La colère sociale s'accumule, les droits et libertés reculent, la situation dans les quartiers populaires se dégrade ; mais, la politique de Sarkozy ne sera pas mise en échec si on ne sort pas

des politiques néolibérales qui ont dominé à gauche jusqu'à présent. Depuis plusieurs semaines, la discussion progresse entre les différentes organisations pour un accord aux élections régionales. Elle connaît des avancées et parfois des reculs, mais sa réalisation est à portée de la main. En regard des enjeux sociaux, écologiques et démocratiques l'échec serait injustifiable auprès du peuple de gauche. Il ne faut plus tarder. L'essentiel des clarifications a été apporté, et plusieurs points essentiels font accord entre l'ensemble des organisations :

- Un accord national pour la constitution, dans les diverses régions, au premier tour, d'une liste de la gauche antilibérale et anticapitaliste, en totale indépendance du Parti Socialiste et d'Europe Ecologie.
- Ces listes répondront à trois objectifs indissociables : battre la droite, changer les rapports de force à gauche, et rassembler une majorité autour d'un projet alternatif.
- Elles s'engagent à défendre ce programme dans les futurs conseils régionaux autour des mesures que nous voulons porter ensemble. * Leur nom et le cadre de cette campagne seront choisis pour être communs à toutes les composantes, au-delà du premier regroupement du Front de gauche aux européennes
- La construction des axes de la campagne doit démarrer dès aujourd'hui ; elle se fera avec tous les réseaux militants et citoyens. Pour donner corps à cette dynamique, il faudra créer le plus possible de cadres unitaires les plus larges. Une direction collective de campagne veillera, dans chaque région, aux tâches d'animation.
- Au cas où nos listes ne seraient pas en tête à gauche à l'issue du premier tour, elles s'engagent, à faire barrage à la droite en se rassemblant avec les autres listes de gauche au 2ème tour, une fusion démocratique à l'exclusion de tout accord avec le Modem. La liste arrivée en tête au 1er tour fusionnant avec les autres listes de gauche et écologique proportionnellement aux résultats du 1er tour. Nous demanderons le même engagement au PS et à Europe Ecologie.
- Le débat s'est précisé au sujet des conditions de participation à un exécutif des régions. Aucune caution ne sera apportée à des majorités tournant le dos aux exigences défendues pendant la campagne. Nos listes affirmeront leur volonté de mettre en œuvre partout où nous nous jugerons en situation de le faire, les points essentiels de notre programme. Cette possibilité dépendra du rapport de force permettant effectivement de les appliquer. Notre participation est donc liée aux conditions qui la rendent possible. Cette hypothèse exclut toute participation du Modem ou d'une quelconque organisation de droite.

[Abonnement à La Lettre... Cliquer.](#)

Pour faire connaître la FASE et consolider les possibilités militantes sur le terrain, nous devons fidéliser les utilisateurs du site, un site au fil des jours plus vivant, plus riche, plus facile à utiliser. La vocation de La Lettre, c'est notamment de créer le réflexe de la consultation du site. Pour cela, une **augmentation très sensible des abonnés à La Lettre est nécessaire.** Elle passe par l'action conjuguée des collectifs locaux et des abonnés eux-mêmes.

Visons plus haut !

[Appel à souscription](#)

Suite aux décisions des 17 et 18 octobre et à l'avis de l'exécutif qui s'est tenu le 20 suivant, une souscription d'un montant de 25.000 euros est lancée...

[Lire...](#)

Voir bon de souscription. [Cliquer...](#)

La discussion semble buter sur le degré d'implication des différentes composantes de notre rassemblement dans les exécutifs. Des appréciations différentes existent et existeront sur nos possibilités ; mais elles ne sont pas de nature à remettre en cause la nécessité de construire nos listes de rassemblement au 1° tour. Il serait incompréhensible, pour tous ceux qui attendent de nous une volonté d'unité, de diviser la campagne commune sur ce point, dès lors que serait entendu que la participation aux exécutifs devra être discutée, après débat dans chaque région, en fonction des résultats de la campagne et dans le respect de la diversité des participants. Une réunion de la direction collective de

campagne et des différentes composantes fera, dans chaque région l'analyse des résultats et des possibilités réelles d'agir dans l'exécutif.

Il faut avancer au plus tôt et débattre des axes essentiels de l'alternative commune que nous allons proposer dans tous les quartiers et dans toutes les régions: une logique de défense des biens et des services publics, le contrôle et l'orientation des fonds publics pour l'emploi et non pour aider les profits des grands groupes mondialisés, appuyée par une démocratie active donnant les moyens aux salarié-e-s et aux citoyennes et citoyens d'obtenir des changements concrets dans la politique des régions sur le terrain des transports, de l'environnement, de l'éducation, du logement, de l'emploi et de la formation professionnelle : c'est ce qu'attendent de nous les femmes et les hommes de gauche. Soyons à la hauteur de leurs aspirations.

Des militant-e-s qui souhaitent le succès de ce rassemblement, sans appartenance politique ou membres de diverses composantes des réunions unitaires - Alternatifs, Fédération pour une alternative sociale et écologique (FASE), Forum social des quartiers populaires (FSQP), Gauche unitaire, NPA, PCF, PCOF, PG, - s'adressent à toutes les organisations à la gauche du PS.

L'appel peut être signé en ligne sur : <http://www.reussirlerassemblement.org/>



Résistons, marchons, agissons !

Toutes et tous dans les marches et les actions le 5 décembre et après .

Les organisations réunies le 10 octobre à Paris font le constat accablant que la précarité, le chômage et les licenciements explosent : 40% de jeunes de moins de 25 ans sont au chômage dans les quartiers ; 4 millions de personnes sont inscrites au Pôle emploi, dont 40 enchaînent des petits boulots précaires ; 8 millions de travailleurs pauvres dont 80 % sont des femmes... [Lire la suite.](#) .



Régularisation de tous les travailleurs sans papiers en grève!

" Ils et elles bossent ici ! Ils et elles vivent ici ! Ils et elles restent ici ! "

Le premier octobre, onze syndicats et associations (CGT, CFDT, union syndicale Solidaires, FSU, Unsa, Ligue des droits de l'Homme, Cimade, RESF, Femmes égalité, Autremonde, Droits devant) ont adressé une lettre au Premier ministre au sujet de la régularisation des travailleurs et travailleuses sans papiers. À la date du 29 octobre 2009, on recense 4592 grévistes répartis en 47 sites. [Liste des sites...](#) Signez la pétition . [Cliquez...](#)



Uni-e-s contre une immigration jetable

MANIFESTATION DIMANCHE 29 novembre à 14h30 à Paris

Des enfants arrêtés. Des bébés en centre de rétention. Des familles et des couples séparés. Des lycéens et des étudiants forcés d'arrêter leurs études. Des malades privés de soins. Des exilés pourchassés Des travailleurs qui cotisent et n'ont aucun droits sociaux. Une main-d'oeuvre immigrée maintenue volontairement dans la précarité ...[Lire .](#) Nous n'acceptons pas les politiques commises en notre nom ! Nous voulons l'égalité des droits ! Pour une politique de l'immigration respectueuse des droits fondamentaux.

**Le développement
d'une société se mesure
par la façon dont
elle traite ses fous...**

Réagissez !

Collectif psychiatrie des 39 – Contre la nuit sécuritaire

Rencontre nationale samedi 28 novembre à Montreuil

Depuis plusieurs mois, un mouvement se construit au sein de la psychiatrie. Pour sa part, le collectif des 39 a élargi son action au-delà de la condamnation du discours sécuritaire. De multiples témoignages ont montré une indignation massive vis-à-vis des conditions dans lesquelles se pratique la psychiatrie aujourd'hui, manifesté une exigence de modifier les pratiques quotidiennes, de sortir de l'isolement afin d'opérer une mise en commun...[Lire](#).

107 000 clics pour Salah !

Denise Hamouri invite Jean-François Copé à s'informer sur Salah

Dans une lettre adressée à Jean-François Copé, la mère de Salah, Madame Denise Hamouri, a exprimé sa surprise face au manque d'information du président du groupe UMP à l'assemblée nationale quant au dossier d'un compatriote emprisonné depuis 4 ans en Israël. En remerciant François Cluzet de son intervention sur le plateau de France 2, elle espère que Monsieur Copé pourra consacrer 5 minutes de son temps ce dimanche pour s'informer sur le dossier de Salah... [Lire](#).

LE 17 NOVEMBRE A 18h30 : Réunion publique pour Salah et tous les prisonniers politiques palestiniens.



Des articles sont mis en ligne quotidiennement sur le site. Vous pouvez d'ores et déjà prendre connaissance des textes disponibles (cliquez sur les titres).

Nouveautés

- [Lettre ouverte à mes amis du NPA et du PCF](#)
- [Bretagne: vers une liste commune aux élections régionales](#)
- [La responsabilité de réussir notre rassemblement, pour ouvrir une autre voie à Gauche !](#)
- [Que personne ne divise ce qui désormais est possible ensemble !](#)
- [Deux nouveaux posts sur le blog CLARIS](#)
- [Un journal tunisien aux ordres incite au meurtre](#)
- [Déclaration \(Yonne\) du Parti communiste, du Parti de Gauche, du Nouveau Parti Anticapitaliste et de la FASE.](#)
- [François Cluzet parle de Salam Hamouri](#)
- [29 novembre 14h30 Uni-e-s contre une immigration jetable](#)
- [Hommage à Sébastien BRIAT tué le 7 novembre 2004 par un train de déchets nucléaires](#)
- [Communiqué de presse commun \(71\) le 6 novembre](#)
- [Réunion de la FASE Île-de-France et d'Alternative citoyenne 5 novembre](#)
- [Communiqué commun du Parti de Gauche de la Loire et de Capagauche ! 42 \(FASE\)](#)
- [4 novembre CR réunion unitaire Lille \(59\)](#)
- [Communiqué de presse 4 nov. Angers \(49\)](#)
- [7 novembre Réunion Front de Gauche Anticapitaliste Nancy](#)
- [Réunion Aquitaine du 08/11/2009](#)
- [Mercredi 18 novembre à 20h réunion publique Montreuil](#)
- [Assises pour le changement: intervention autour de ce texte par Gilles Monsillon](#)
- [Informations Urgence Climatique Justice Sociale](#)
- [CR du 13 septembre stand FASE fête de l'Humanité](#)
- [Préparation Régionales 2010 La Réunion](#)
- [Politis 7 & 8 novembre assises pour le changement](#)
- [Tunisie: les prisonniers du bassin minier GAFSA-REDEYEF libérés](#)
- [CR Réunion FASE Asso. Objecteurs de Croissance](#)
- [Déclaration élu-e-s IDF 3 nov 2009](#)
- [Régularisation de tous les travailleurs sans papiers !](#)

Déjà en ligne

- [Campagne pour un référendum sur le service public postal : Acte II, "J'écris au Président"](#)
- [Taoufik Ben Brik : la désobéissance en danger](#)
- [Amnesty International accuse Israël de priver les Palestiniens d'eau](#)
- [Condoléances au moment du décès de Hamida Ben Sadia](#)

- [6 heures pour le Climat et la Justice Sociale](#)
- [Décollage réussi de la campagne BDS France](#)
- [Sarko, la honte ! Besson, la honte !](#)
- [Le rideau de fumée sécuritaire](#)
- [Soutenez les syndicalistes emprisonnés à Nouméa](#)
- [Déclaration unitaire à Nantes le 22 octobre 2009](#)
- [Synthèse des contacts pour les régionales 2010](#)
- [Non aux fermetures de blocs opératoires !](#)
- [Formation "Quelles régions pour 2010"](#)
- [5 décembre 2009 Appel Collectif Droits Nouveaux](#)
- [Contre la mesure annoncée qui vise à taxer les indemnités des accidentés du travail](#)
- [Solidarité avec les travailleurs-euses « sans-papiers » en grève.](#)
- [Assises pour le changement : Inscrivez-vous !](#)
- [Conférence de presse du mercredi 21 octobre 2009](#)
- [Deux décrets ressuscitent le décret créant EDVIGE](#)

Des listes et des adresses internet:

Sur simple demande à contact@lafederation.org nous pouvons vous créer des adresses de type << Fedexx@lafederation.org >> et << Liste-Fedexx@lafederation.org >>, comme c'est déjà le cas pour le 78, le 37, le 13, le 33, etc. Vous pouvez remplacer xx par ce que vous souhaitez pour identifier votre regroupement (Département, nom de la ville, de la région...)

Abonnements / désabonnements:

Vous pouvez vous-même gérer vos abonnements/désabonnements en vous rendant à la page:

<http://lists.lafederation.org/mailman/listinfo/newsletter>

Pour changer d'adresse de réception des messages, rendez-vous directement à la page:

<http://lists.lafederation.org/mailman/options/newsletter>

Si vous avez perdu le mot de passe, tapez votre adresse et cliquez en bas de la page sur «Rappel du mot de passe». Vous recevrez un message vous donnant votre mot de passe et vous pourrez ensuite faire les changements que vous souhaitez.

Nous restons bien entendu à votre disposition en cas de difficultés.

Cette Lettre est adressée à 6254 contacts